

Bei traumhaft sonnigem Wetter sind die Pfälzer Winzer in die Weinlese gestartet. Auf meiner Fahrradtour vom Wurstmarkt in Bad Dürkheim, übrigens das größte Weinfest der Welt, fuhr ich durch die Weinberge nach Hause nach Neustadt. An den Rebstöcken funkelten prall die Trauben. Ein wundervoller Anblick! Noch gönnen die meisten Winzer den Trauben noch ein wenig Sonne. Einige frühe Rebsorten werden jedoch schon „geherbstet“. Die Vorfreude auf den neuen Wein ist überall schon spürbar.

Ich möchte ein wenig von meiner Begeisterung für den Wein mit euch teilen. Daher lade ich euch herzlich zu einer

Kulinarischen Weinprobe



**ins Clubhaus des TC Odendorf
am Samstag, 2. November, 19.00 Uhr ein.**

Zu Winzersekt und Weinen von Pfälzischen Spitzenwinzern gibt es leckere Küche der Saison. Wem dieses Angebot schmeckt, der melde sich bitte an info@tc-odendorf.de. Der Teilnehmerbeitrag beträgt: 38 €. Sämtliche besprochenen Weine können bei mir bestellt werden.

Ein gewisses Kontingent an Wein, Secco und Sekt bringe ich zum Direktverkauf mit. Darüber hinaus köstliche Konfitüren und Obstzubereitungen (Feigen oder Birnen in Rotwein, Zwetschgenketchup z.B.), alle nachhaltig hausgemacht aus regionalem Obst. Das alles kann am Samstag vor oder während der Weinprobe oder tags drauf am Sonntag (11 – 14 Uhr) im Tennisheim erworben werden. Den Erlös meiner „Homemade“-Produkte spende ich aus tiefem Respekt vor deren Engagement der Organisation „Ärzte ohne Grenzen“.

Mit den besten Wünschen

Joachim Gorke